



Espacio solidario

La Cruz Roja realiza una campaña de sensibilización en el Aeropuerto de Alicante

- La información y captación de fondos para ayudar ante la grave crisis alimentaria que sufre el Cuerno de África centran el objetivo de esta campaña

2 de septiembre de 2011

Mañana, sábado 3 de septiembre, la Cruz Roja realizará una campaña de sensibilización y captación de fondos para ayudar ante la grave crisis alimentaria que sufre el Cuerno de África, desde el Espacio Solidario del Aeropuerto de Alicante. Esta misma actuación se repetirá el martes 6 y el sábado 10 de septiembre, por las mañanas y por las tardes, ambas jornadas con mucha afluencia de pasajeros en el aeropuerto. En la actividad participarán 15 voluntarios de Cruz Roja.

El Cuerno de África se encuentra ante una de las hambrunas más grandes de su historia, propiciada por la subida del precio de los alimentos, los conflictos bélicos, y la intensa sequía que padece la zona. La falta de alimentos está afectando especialmente a la población infantil, la más vulnerable en este tipo de crisis.

La Cruz Roja española está trabajando en la distribución de alimentos para 5.900 familias durante un mes en las regiones más afectadas de Somalia. El reparto de alimentos lo realizará en colaboración con el Comité Internacional de Cruz Roja (CICR) y la Media Luna Roja Somalí.

Nota de prensa

Por otra parte, Cruz Roja también está planificando distribuciones de agua a la población de los campos de la región de Moyale, en Etiopía, a través de camiones cisterna.

Cruz Roja en Alicante hace un llamamiento a la población alicantina para que canalicen su aportación hacia los afectados por esta crisis alimentaria. La Organización Humanitaria en Alicante, ha abierto un número de cuenta en Caja Mediterráneo (CAM- 2090 0001 73 0200254607). Para conocer otras formas de colaborar puede consultarse la página web de www.cruzroja.es o llamar al 902 22 22 92.